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— Наверное, частенько задают
вопрос «Как вы стали актером?».
Но я все же рискну...
— Началось все банально — со
школьной самодеятельности, потом
конкурсы чтецов всякие, потом Теат�
ральная академия, что само по себе
— диагноз. Но успех�то строится на
счастливых совпадениях. Как�то раз
к нам в Театральную академию при�
ехала девушка с «Мосфильма», пред�
ложила заполнить анкеты и прило�
жить фотографии. Многие, конечно,
не отреагировали. А я вот «подо�
рвался». Анкету заполнил наспех,
фото распечатал на листе формата
А4 на принтере. И лишь много поз�
же, спустя год после выпуска, раз�
дался звонок. По результатам той
самой анкеты и фотографий меня
приглашали на пробы. И не к кому�
нибудь, а к самому Тодоровскому! Я,
конечно, обалдел, мягко говоря. Я
ведь на фильмах этого режиссера
рос, смотрел их взахлеб. Так я и по�
пал в его картину «Риорита».

— Счастливые стечения обстоя"
тельств и дальше происходили?
— Да, ведь вот как бывает: разно�
сишь портфолио, но из мест, куда
сходил целенаправленно, никогда
не перезванивают. Звонят же со�
всем другие, но не менее интерес�
ные люди. Впрочем, у этого есть и
логическое объяснение. Круг асси�
стентов по актерам узок. Все друг
друга знают. Работает сарафанное
радио.

— Вы получили премию «За дос"
тижения в области кино"
искусства». Что она зна"
чит для вас?
— Спасибо, что заметили.
Очень приятно. Я, кстати,
денежную часть до сих пор
не забрал. А если серьез�
но, то вот вы, например, со
мной беседуете. Это очень
важно для актера.

— Кто из известных акте"
ров произвел самое
сильное впечатление в
процессе совместной
работы?
— Пожалуй, Елена Яковле�

ва. Снимаясь в сериале «Каменская�5»,
я с ней достаточно общался. Да и тем
для разговора нашлось множество,
ведь мы снимались у Тодоровского.
Она актриса высокого класса с потря�
сающей работоспособностью и как
человек просто шикарна.

— Говорят, съемочные площадки
— это просто кладезь юмора. Так
ли это?
— О да! Вот, например, в сериале
«Лиговка» есть абсолютно трэше�
вый эпизод, где народные массы
рвутся в участок, а персонаж
Стеклова хватает трубку теле�
фона и кричит, обращаясь к
оператору коммутатора:
«Девушка! Девушка! Де�
вушка�а!» Когда он попро�
сил «сделать еще дублик
для страховки», то во
время его выкриков я
протянул мобильник со
словами: «Позвоните с
моего, проще будет».
Или вот другой, уже кол�
лективный прикол. Мы
как�то снимали пробник
сериала «Дознаватель»,
предназначенный для
продюсера. Снять�то
сняли, но озвучили ис�
ключительно матом. Дядя�продю�
сер, как говорится, выпал в осадок.

— Вы работаете и в кино, и в те"
атре. Существует ли конфликт
версий?
— В какой�то степени он ощущает�
ся. Кино — это работа над ошибка�

ми, а театр — сплошное «здесь и
сейчас», никаких дублей, и, если
зрителю не понравится первый
спектакль, на второй он уже не при�
дет. Конечно, когда «с кино на те�
атр», ощущается большая нагрузка,
но это затирается на первых репе�
тициях. Впрочем, если честно, все

упирается в профессиона�
лизм.

— Ваш любимый тип пер"
сонажа...
— Мне очень понравилась
роль в фильме «Любовь без
правил». Там я играю тако�
го простого провинциаль�
ного парня. Он обычный ра�
ботяга, на заводе трудится
от гудка до гудка. А его жена
влюбляется в известного
актера. И мы видим, как ло�
мается судьба моего героя.
Для меня важно, чтобы зри�
тель мог сказать о моем ге�
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рое: «Да, я знаю или мог бы знать
такого человека».

— Актерский талант, по"вашему,
заложен в человеке или воспи"
тывается временем?
— Он должен быть заложен, а как же
иначе? Регулярно встречаю хрони�
чески амбициозных ребят из мас�
совки, балансирующих на грани ужи�
мок. По большей части это выглядит
как сплошное насилие над самим
собой. Выше они уже не поднимут�
ся. Это предел их возможностей.
Для них это часть имиджа — как чер�
ный банлон, берет и фальшивые
очки в толстой оправе: «О, я деятель
кино�о, я в искусстве, я тако�ой ак�
тер!» А потом полторы секунды сво�
ей славы они тычут пальцем в экран:
«Во�во, смотрите, вот, вот же я по�
бежал…»

Беседовал Алексей БЛАХНОВ
Фото предоставлены собеседником

Молодой актер
рассказал о талан�
тах и фальшивках.
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